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외국 상공회의소들, FDI 증대를 위한 경제 헌법 개정 주장                            

February 28, 2024 | Beatriz Marie D. Cruz | BusinessWorld  

Facebook 

JFC가 편지를 보낸 것은 국회의원들이 공공 시설, 교육 기관 및 광고 업종의 소유에 대한 경제적              

제한을 해제하기 위한 연방 의회 의안 (RBH) 제 7호를 심의하고 있기 때문입니다. 이 제안은                    

헌법의 해당 부분에 외국 소유에 대한 제한을 완화하기 위해 "법률에 반하지 아니하고는"이라는             

구문을 삽입하는 것을 제안합니다. 

 

"법률 또는 행정 규정을 사용하는 이점은 입법부 및/또는 행정부가 기술 변화에 대응하거나 국제              

조약의 요구사항을 준수하거나 글로벌 경제에서의 새로운 기회를 활용하기 위해 외국 직접 투자를 

위한 규제 환경을 신속하게 조정할 수 있다는 점입니다."라고 JFC가 말했습니다. 

2023년의 처음 11개월 동안 필리핀으로의 외국 직접 투자 순 유입액은 87억 4000만 달러에서 75억 8000만 달러로 감소하여                             
13.3% 감소했습니다.  

JFC는 필리핀 미국 상공회의소, 필리핀 호주-뉴질랜드 상공회의소, 필리핀 캐나다 상공회의소, 필리핀 유럽 상공회의소, 필리핀 일본 상공회의 및               

산업회의, 필리핀 한국 상공회의소, 그리고 필리핀 다국적 기업 지역 본부 협회로 구성되어 있습니다. 

한편, 과거 대법원 판사인 아돌포 S. 아즈쿠나는 1971년 헌법공안회의 및 1986년 헌법위원회의 구성원이었으며, 헌법에 "법률에 반하지 아니하고는" 

이라는 구문을 포함하는 것은 그 규정이 입법을 통해서만 변경될 수 있게끔 한다고 말했습니다. 

 

"이러한 개정이 채택된 후에, 의회는 필요한 경우 상호순응 등의 보호조치를 포함하여 국내외 투자를 허용하는 프레임워크를 다루는 본격적인 외국 

투자법을 채택할 수 있습니다," 아즈쿠나 씨가 의원들에게 말했습니다. 

 

"경제 규정은 경제 상황의 변화에 대응해야 하므로, 우리는 이 규정을 유연하게 만들기 위해 변경해야 한다고 생각합니다," 그는 덧붙였습니다. 

필리핀 개발연구소(PIDS)의 시니어 연구원인 아도라시온 M. 나바로는 헌법의 경제 규정을 개정한다는 것은 경제가 100% 자유화될 것을 의미하지             

않는다고 말했습니다. 

 

"특정 부문에서 외국 직접 투자(FDI) 진입의 자유화를 위해 입법이 필요하다면, 각 부문을 심층적으로 검토해야 하며, 우선순위가 부여되어야 할                 

것입니다," 나바로씨가 의원들에게 말했습니다. "어떤 부문이 긴급하게 자유화법이 필요한지에 대한 조사가 먼저 이루어져야 합니다." 

국립경제발전청(NEDA) 부차관인 로즈마리 G. 에딜론은 공공 시설 부문에 대한 외국 투자 증가가 전력 비용을 낮추고 통신 부문을 개선하며 제조              

부문을 현대화하는 데 도움이 될 것이라고 말했습니다. [Cont. page 2] 

필리핀의 외국 상공회의소들은 화요일에 의원들에게 1987년                

헌법에서의 외국 소유 한도를 해제할 것을 요청했습니다.                     

이로써 이 나라가 동남아시아에서 가장 매력적이지 않은                   

국가 중 하나인데 외국 직접 투자(FDI)를 촉진할 수 있을 것이라고 

말했습니다. 

 

"우리 그룹은 외국 직접 투자의 제한을 완화하는 것을 지원합니다. 

우리는 경제적 제한 사항의 제거가 외국 직접 투자가 제한된              

분야에서 그 투자가 가능하게 함으로써 증가시킬 수 있다고 의견을 제시합니다." 필리핀 외국                 

상공회의연합(JFC)은 2월 26일 로마울데즈 하원 의장에게 보낸 편지에서 이렇게 밝혔습니다. 

https://www.bworldonline.com/#facebook
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"필리핀에는 가치가 낮은 제조업만 있을 뿐이며, 필리핀에서 연구를 하는 다국적 기업이 없습니다. 이는 정말로 우리가 연구자와 과학자들의 풀이              

없기 때문입니다," 그녀는 위원회에 말했습니다. 

 

한편, Camarines Sur 지역의 의원 Gabriel H. Bordado Jr.는 1987년 헌법의 규정만으로도 지역 교육 부문을 세계적으로 경쟁력있게 만들 수 있다고              

말했습니다. 

 

"필리핀 아이들에게 최고의 학교에 접근할 수 있도록 함과 동시에 필리핀인이 교육 기관의 통제와 관리를 유지할 수 있도록 하는 것이 가능합니다 ," 

Bordado 의원이 위원회에 말했습니다. 

 

의회원들은 성직 주간 휴가 전에 헌법 개정에 대한 투표를 목표로 하고 있습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/02/28/578198/foreign-chambers-say-economic-charter-change-to-lift-fdi/ 

NEDA 우선 기반 시설 프로젝트 목록을 축소합니다.                                                                                                             

February 28, 2024 |  Niña Myka Pauline Arceo | The Manila Times 

국립경제발전청(NEDA) 이사회는 화요일 회의에서 우선 정부 인프라 프로젝트 목록을 개정하여 새로운 프로젝트            

32개를 추가하고 36개를 제거했습니다. 

 

이러한 조치로 인프라 주요 프로젝트(IFP)의 수가 이전의 198개에서 185개로 줄었습니다. 새로운 목록의 총                          

가치는 이전의 8.8조 필리핀 페소에서 9.14조 필리핀 페소로 상승했습니다. 

국립경제발전청 이사회 부의장인 사회경제 기획 국무장관 아르세니오 발리사칸은 정부가 프로젝트를 우선 순위로 

지정하여 효율적이고 가속화된 실행을 보장하고 있다고 말했습니다.  Socioeconomic Planning Secretary 
Arsenio Balisacan. Photo from 
NEDA   "Build Better More 프로그램 하에 있는 IFP 목록은 즉각적인 정부 지원이 필요한 고영향 인프라 프로젝트를                        

"목록을 합리적으로 정리함으로써, 우리는 최대한 많은 중요한 고의의 인프라 프로젝트를 실행할 수 있도록 보장합니다," 그는 덧붙였습니다.  

NEDA는 개정 사항에 대한 세부 내용을 제공하지 않았으며, 웹사이트의 IFP 대시보드를 가리켰습니다. 그러나 현재까지 198개 프로젝트가 여전히            

목록에 나열되어 있습니다. 

 

발리사칸은 목록에서 제외된 일부 프로젝트가 정부의 정규 프로그램 하에서 여전히 진행될 것이라고 말했습니다. 

 

사회경제 기획 부차관인 조셉 카푸노는 화요일에 NEDA 이사회에 보고하여 작년 제4분기 기준으로 198개 프로젝트 중 74개가 이미 진행 중이었다고 

말했습니다. 

 

그동안 30개는 실행이 승인되었으며, 10개는 정부 승인을 기다리고 있으며, 83개는 프로젝트나 사전 프로젝트 준비를 진행 중이었습니다. 

하나의 IFP 프로젝트인 사마르 태평양 연안도로는 지난 6월 30일에 완료되었으며 그 다음 달에 개장되었다고 전해졌습니다. 현재 진행 중인 74개             

프로젝트 중 19개는 올해 완료될 예정입니다. 

 

"우리는 가장 중요한 인프라 프로젝트에 우선순위를 두기 위해 필요에 따라 IFP 목록을 지속적으로 모니터링, 검토 및 업데이트할 것입니다,"                          

발리사칸은 말했습니다. 

 

" NEDA 이사회는 Build Better More 프로그램의 실행을 가속화하기 위해 필요한 조치를 승인하기 위해 헌신합니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

NEDA는 Davao City Bypass Construction Project의 범위를 수정하고, 총 프로젝트 비용을 708억 필리핀 페소로 높인 146억 필리핀 페소의 부가 대출을 

포함한 변경 사항을 이사회에서 승인했다고 밝혔습니다. 

이 구현 기간은 또한 2027년 12월 31일까지 연장될 예정입니다. [Cont. page 3] 

 

외국 상공회의소들, FDI 증대를 위한 경제 헌법 개정 주장                            

[Cont. from page 1]  
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이 프로젝트는 다바오시와 파나보시 간의 이동 시간을 현재의 1시간 44분에서 49분으로 줄이는 것을 목표로 합니다. 

 

"이 프로젝트는 2015년에 처음으로 NEDA 이사회에서 승인되었지만, 그 실행은 대유행으로 인해 방해받았습니다," 발리사칸은 지적했습니다. 

"프로젝트 범위와 비용의 변경은 이 중요한 인프라 프로젝트가 성공적으로 완료되도록 필요한 지원을 받을 수 있도록 보장할 것입니다." 

 

이사회는 또한 환경부의 통합 수자원 마스터 플랜을 승인했는데, 이것은 국가의 물 자원을 효과적으로 관리하기 위한 종합적인 국가 정책으로 기능할 

것입니다. 

 

"우리는 모든 필리핀인의 삶을 개선하기 위한 주요 경제 촉진요인으로 인프라 개발을 우선시합니다," 발리사칸은 말했습니다. 

 

"지속 가능하고 복원력 있는 인프라에 대한 오랜 제약 조건을 해결하기 위해 이미 중요한 정책 개혁이 이루어졌지만, 인프라 투자와 실행을 촉진하기 

위한 추가 노력이 필요하다는 점을 인식합니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

"따라서 우리는 인프라 주요 프로젝트가 제 시간에 완료되고 전달되도록 밀접하게 모니터링할 것입니다." 

Source: https://www.manilatimes.net/2024/02/28/business/top-business/neda-trims-priority-infra-project-list/1934452 

임금 인상, 우리의 망치에 마지막 못을 박다: CONWEP                                                                                                       

February 28, 2024 | Irma Isip | Malaya Business Insight 

의류, 가죽 제품 및 신발 수출업체들은 의회에서 제안된 P100의 법정 임금 인상 대신 최저 임금 노동자에 대한 2년간의 600페소에서 1,000페소의            

인플레이션 보조금을 요청하고 있습니다. 

 

필리핀의 의복 수출업체 연합 (CONWEP)의 사무총장인 마티에스 아곤실로는 기자회견에서 의무적인 인상은 산업의 노동 인력을 32,000명에서 

48,000명으로 줄일 것이라고 말했습니다. 이는 기존의 160,000명의 노동자 중 단지 20%에서 30%에 해당합니다. 

 

임금 인상 없이도, 지난해 지역 3, 4 및 7의 임금 인상으로 인해 산업은 올해 노동력의 12% 감소를 예상하고 있습니다. 이는 CONWEP가 2월 22일에      

실시한 조사에 기반하며, 이 조사는 의류, 가죽 제품 및 신발 수출이 11%에서 15% 더 감소할 것으로 전망했습니다. [Cont. page 4] 

 

NEDA 우선 기반 시설 프로젝트 목록을 축소합니다.                                                                                                             

[Cont. from page 2] 
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아곤실로는 세계적인 수요가 둔화되면서 수출이 2025년에 추가로 10% 하락할 수 있다고 말했습니다. 

 

아곤실로는 필리핀이 2022년과 2023년에 스포츠 의류 브랜드의 대규모 수출업체의 철수로 인해 23,200명의 노동자를 잃었다고 말했습니다. 

 

그녀는 미국의 스포츠 브랜드가 올해에도 주문을 철수할 가능성에 대해 언급했습니다. 

 

아곤실로는 어떠한 금액의 의회에서의 임금 인상이 부분적으로라도 시행되면 식민지 투자의 대규모 철수가 6개월 이내에 발생할 것을 우려한다고              

말했습니다. 

 

"우리는 생존 모드에 있습니다. 이 임금 인상은 우리의 망치의 마지막 못입니다," 그녀는 덧붙였습니다. 

 

2월 26일에 Ferdinand Marcos Jr. 대통령에게 보낸 편지에서 아곤실로는 최저임금 근로자에게 2년간 매월 1,000페소의 정부 인플레이션 보조금을               

제공하는 것이 팬데믹 기간 동안 근로자에게 부여된 지원 프로그램과 유사할 수 있다고 말했습니다. 이는 의류 수출 수요가 2026년 3월까지 약하게 

유지될 것으로 예상되기 때문에 산업이 회복되도록 허용하기 위함입니다. 

 

그녀는 경쟁 국가인 베트남, 중국 및 캄보디아가 이전 몇 년간 자신들의 의류 수출 부문에 부여된 지원 프로그램과 유사한 프로그램을 시행했다고              

말했습니다. 

Wage hike a final nail in our coffin: CONWEP                                                                                                                     
[Cont. from page 3] 

Source:https://malaya.com.ph/news_business/wage-hike-a-final-nail-in-our-coffin-conwep/ 

세계은행: 필리핀의 2024년 매월 인플레이션은 2~4% 범위 내에 예상됩니다.                                                                  

February 27, 2024 | Keisha B. Ta-asan | BusinessWorld 

A woman buys food items at a 
supermarket in Quezon City, 
March 4, 2022. — PHILIPPINE 
STAR/ MICHAEL VARCAS  

세계은행(WB)은 필리핀의 인플레이션이 2024년 매월 2~4%의 목표 범위 내에 안정화될 것으로 예상되지만,                        

인플레이션 전망에 대한 위험에 대해 경계해야 할 필요가 있다고 경고했습니다. 

 

2024년 국제세 유형에서, 세계은행 필리핀 고급 경제학자 랄프 반 도른은 인플레이션을 통제하기 위해 통화적            

및 비통화적 조치를 통한 주요 도전이 이번 해에도 계속되고 있다고 말했습니다. 

세계은행은 12월 업데이트에서 필리핀의 인플레이션을 올해에는 3.6%, 2025년에는 3%로 안정화될 것으로 예상했습니다. 한편, BSP는 올해                         
인플레이션을 평균 3.6%, 2025년에는 3.2%로 예상하고 있습니다.  

이번 역치를 완화시켜야 할 만큼의 인플레이션이 있다면 BSP가 차입 비용을 낮출 것인지 물었을 때, 반 도른 씨는 BSP가 무엇을 할 것인지 예측하는 

것은 어렵다고 말했습니다. 

 

"우리는 중앙은행이 자신의 역할을 해야 한다는 것을 정말로 인정해야 합니다," 그는 말했습니다. "BSP는 매우 데이터 중심적인 접근을 가지고                    

있기 때문에, 금리 인하에 대한 결정을 내리기 전에 인플레이션, 기본적인 코어 인플레이션 및 인플레이션 기대치를 주의 깊게 살펴볼 것입니다." 

 

BSP는 최근 3차례의 회의에서 16년 만에 최고치인 6.5%의 기준 금리를 유지해 왔습니다. BSP는 2022년 5월부터 2023년 10월까지 금리를 450 bp           

올려 인플레이션을 억제했습니다. [Cont. page 5] 

 

"우리는 인플레이션이 전체적으로 2~4% 사이에서 유지될 것으로 보고 있습니다," 그는 이벤트 옆에서 기자들에게 

말했습니다. "우리는 이에 대한 위험이 있다는 것을 알고 있지만, 그 위험이 현실화되는지 확인해야 합니다.                    

만약 이러한 위험이 더 구체적으로 나타나는 것을 보면, 우리는 우리의 예측도 조정해야 할 것입니다." 

 

필리핀 통계청은 1월에 머리 기사 인플레이션이 3년 이상의 최저치인 2.8%로 감소하여, 방코 센트럴 농 필리핀  

(BSP)의 목표 범위인 2~4% 내에 두 번째 연속으로 떨어졌음을 보고했습니다. 
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"우리는 세계의 여러 지역에서의 긴장과 전쟁을 보고 있으며, 이는 모두 공급망, 식품 공급 및 연료 가격에 영향을 줄 수 있다는 것을 의미합니다,"             

그는 말했습니다. 

 

"그럴 경우, 이것은 식품과 연료를 수입하는 많은 국가에 영향을 줄 가능성이 가장 높으며, 필리핀도 그 중 하나입니다," 그는 말했습니다. 

 

또 다른 리스크는 주요 중앙은행이 글로벌 인플레이션이 "예상보다 더 점성있게" 될 수 있다고 여겨 지속적으로 자신들의 통화정책을 보다 단단하게 

유지할 수 있다는 것입니다. 이는 필리핀에도 영향을 미칠 수 있습니다. 

 

BSP는 페소의 가치 하락 압력과 변동성으로부터 보호하기 위해 연방준비제도(Fed)와의 금리 차이를 유지할 것으로 기대됩니다. 

 

Fed는 2022년 3월부터 2023년 7월까지 총 525 bps의 금리 인상을 실시한 후 9월 이후로 차입 비용을 5.25~5.5%로 유지해 왔습니다. 

 

"세 번째 리스크는 더 많이 국내적인 성격입니다. 엘니뇨의 위험을 보고 있으며, 이것이 농업 부문에 미칠 영향과 식품 공급 및 식품 가격에                         

영향을 줄 수 있습니다," 반 도른 씨는 말했습니다. 

 

그는 또한 최저임금 인상과 같은 불확실성을 언급했는데, 이것은 인플레이션을 자극하고 인플레이션 기대치에 압력을 가할 수 있다고 말했습니다. 

 

"이런 임금 인상을 고려할 때 인플레이션 기대치가 2~4% 사이에 고정되어 있도록 매우 주의해야 합니다," 그는 말했습니다. 

 

의원들은 민간 부문의 최저 임금을 100페소 인상할지 여부를 고려해 왔습니다. 

 

한편, 그는 올해 세계 경제 성장 전망이 둔화되면서 필리핀으로의 투자가 어려워질 것이라고 말했습니다. 

 

"하지만 그 나라가 투자를 유치하기 위해 많은 노력을 기울였다는 것을 알 수 있습니다. 투자 경쟁력을 촉진하는 매우 중요한 법률을 통과했습니다.  

이러한 법률을 실행하고 투자자가 이를 알게하는 것이 중요합니다," 반 도른 씨는 말했습니다. 

 

중앙은행에 따르면 11월 외국 직접투자(FDI) 순 유입액은 전년 동기 대비 27.8% 증가하여 10.48억 달러로 기록되었습니다. 

 

이것은 2021년 12월에 기록된 26.62억 달러에 이어 개별 달에 기록된 순 FDI 유입액의 최고치입니다. 

 

월별로는, 10월에 6.55억 달러에서 60% 증가한 10월 순 FDI 유입액이 상승했습니다. 

 

중앙은행은 2023년 말에 80억 달러의 FDI 순 유입액과 2024년 말에 100억 달러의 FDI 순 유입액을 전망하고 있습니다. 

 

이와 별도로 재무부 장관 랄프 G. 렉토는 세계은행 그룹 총괄이사 및 최고 재무 책임자인 안슐라 칸트와 만나 세계은행의 필리핀 대출 조건을                     

개선하고 파트너십의 잠재적 영역을 식별하는 방법에 대해 논의했습니다. 

 

"세계은행은 필리핀의 필요에 맞게 설계된 혁신적인 금융기구를 도입하기로 했습니다," 재무부는 화요일에 발표한 성명에서 말했습니다. 

 

"이에는 비상 시기에 자금을 신속하게 확보할 수 있도록 국가의 위기 대응 도구를 강화하는 데 특별히 설계된 도구가 포함됩니다,"라고 그는                       

말했습니다. 

 

재무부와 세계은행은 파트너십을 통해 정부의 사회경제적 계획을 강화하기 위한 강력한 의지를 재확인했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/02/27/578234/wb-phl-inflation-seen-within-2-4-band-each-month-of-2024/ 

BSP 총재 엘리 M. 레몰로나 주니어는 통화정책위원회가 2차 항해에서 금리 인하를 고려할 수 있지만, 그 조건으로 인플레이션이 단호하게 2~4%                

목표 범위 내에 있어야 한다고 언급했습니다. 

 

반 도른 씨는 세계은행이 올해 필리핀 경제를 위협하는 세계적 및 국내적 리스크를 보고했습니다. 

세계은행: 필리핀의 2024년 매월 인플레이션은 2~4% 범위 내에 예상됩니다.                                                                  

[Cont. from page 4] 
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올해 GDP가 5.7% 성장할 것으로 예상됩니다.                                                                                                                    

February 29, 2024 | Ruelle Castro | Malaya Business Insight 

스위스 은행 UBS는 올해 필리핀 경제가 5.7% 성장할 것으로 예상합니다. 

 

UBS는 견고한 노동 시장이 소비를 지지할 것으로 보며, 낮은 상품 가격은 수출입 재정을               

완화할 것이라고 말했습니다. 

 

UBS는 고사하고 있는 쌀 인플레이션을 제외하고, 핵심 인플레이션이 잘 억제되고 있다고 밝혔습니다. 쌀 공급 제약이 완화되면 연평균                            

인플레이션은 올해 말에 3%로 안착할 것으로 예상됩니다. 

 

UBS는 강력한 서비스 업 취업 증가로 인한 소비의 탄력성에 놀라움을 표시했습니다. 이는 아마도 인플레이션의 역풍을 상쇄했을 것으로 예상됩니다. 

 

최근 자료들은 필리핀의 보다 안정적인 회복을 예상하게 만들었으며, 필리핀 중앙은행(BSP)이 6월에 금리 인하를 시작할 것으로 예상됩니다.                  

UBS는 또한 미 연방준비제도(연준)의 금리 인하가 200 bp 이상으로 이루어질 것을 기대하며, 이에 따라 필리핀 중앙은행이 올해에 100 bp를                    

인하할 것으로 예상합니다. 만약 연준의 인하가 후반에 이루어지고 75 bp만 인하된다면, BSP는 연준 이후에 인하할 것으로 보입니다. 
 
UBS 투자은행 아세안 및 아시아 경제학자 그레이스 림은 필리핀 은행이 경제 성장률과 탄탄한 명목 GDP 성장을 인용하여 대출 성장률이                      

“10% 이상”으로 나타날 것으로 전망했습니다. 
 
림은 “자산 질의 위험에 대한 증거가 없습니다. 그리고 이자가 약간 내려가면 대출 성장에 대한 수요가 촉진될 수 있습니다.”라고 말했습니다. 
 
림은 해당 섹터의 자산 질에 대해 긍정적입니다. 
 
“PPP(공공-사설 파트너십) 프로젝트가 크게 시작되면 대출에 대한 수요를 자극할 수 있습니다.... 아마도 연말쯤에,” 그녀는 덧붙였습니다. 
 
림은 대규모 프로젝트의 경우 투자가 분산된다고 말했습니다. 
 
“그래서, 투자는 사실 많은 분기 동안, 실제로는 많은 연도에 걸쳐 이루어질 것입니다,” 그녀는 덧붙였습니다. 

Source: https://malaya.com.ph/news_business/gdp-seen-growing-5-7-this-year/ 

빠른 PPP(공공-사설 파트너십) 전개로 경제 성장 촉진                                                                                    

February 29, 2024 | Louise Maureen Simeon  | The Philippine Star    

Skyline of Metro Manila  

The STAR / Miguel de Guzman, file  

마닐라, 필리핀 — 은행 거장 UBS에 따르면, 민간 부문 참여를 포함하는 더 많은 인프라 프로젝트의 전개로                 

경제 성장이 견고해질 것으로 예상되며, 정부는 지난해의 지연된 지출을 상쇄하기 위해 노력할 것으로 보입니다. 

 

UBS는 정부가 공공-사설 파트너십(PPP) 프로젝트를 구축하는 데 민간 부문을 참여시키는 계획은 올해와                    

장기적으로 성장을 촉진하는 긍정적인 요인이라고 말했습니다. 

 

UBS 아시아 경제학자 그레이스 림은 최근 수여된 니노이 아키노 국제공항 재건 프로젝트를 포함한 대형 PPP                

프로젝트가 성장의 중요한 출처라고 설명했습니다. 

“민간 부문을 공공-사설 파트너십에 참여시키는 이러한 계획 중 일부가 보다 신속하게 실행된다면 잠재적 이점이 
있습니다. 이런 면에서 투자도 늘어날 수 있다고 믿습니다,” 림은 말했습니다.  

정부의 주요 인프라 프로그램 하에, 데이터에 따르면 현재 진행 중인 총 74개 프로젝트가 있으며, 이들의 총 비용은 4.13조 페소입니다.  

구체적으로 PPP를 통해 진행 중인 프로젝트는 40건으로, 총 비용은 2.25조 페소에 해당하며, PPP와 다른 방식의 조합을 통해 자금을 지원받는                  

11건의 프로젝트는 2790억 페소입니다. 

 

림은 "이러한 프로젝트 대부분은 2028년 이후에 완료될 것이므로, 그것이 한 해 동안 모두 실현되는 것은 아닙니다. 그러나 연말까지 약 3000억              

페소 규모의 일부 진행 중인 프로젝트가 있습니다"라고 말했습니다. 
 
"이러한 대규모 투자가 시작되고 GDP(국내총생산)에 투자 경로를 통해 기여하기 시작할 때, 그 경향은 상당히 분산됩니다,"라고 그녀는                              

덧붙였습니다. 
 
림은 PPP 프로젝트의 실행이 대출 성장에 일부 수요를 자극할 수도 있으며, 이는 2024년에 약 10% 이상으로 약간 확대될 것으로 예상됩니다.               
[Cont. page 7] 

https://malaya.com.ph/author/ruelle-castro/
https://www.philstar.com/authors/1475310/louise-maureen-simeon
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올해, 정부는 GDP의 5.1% 또는 대략 1.365조 페소를 인프라 지출에 할당하고 있습니다. 
 
새로 시행된 PPP 코드는 필리핀에 경제 성장을 촉진하기 위해 필요한 고품질 인프라를 제공할 것으로 예상됩니다. 이는 공공 및 민간 부문의 협력을 

위한 안정적이고 예측 가능한 환경을 확립하고 인프라 자금 조달의 공백을 해소할 것입니다. 
 
또한, 모든 법적 틀을 통합하고 투자자가 PPP 프로젝트에 참여할 때 참고할 수 있는 통합 시스템을 생성할 것입니다. 
 
림은 2023년에 소극적이었던 정부 지출에 이어 올해 더 나은 정부 지출을 기대하고 있습니다. 
 
"우리는 정부 소비 성장이 2024년에 약간 가속화될 것으로 예상합니다. 우리의 예측은 연간 약 7 ~ 8% 증가입니다," 림은 말했습니다. 

 

지출 외에도, UBS는 특히 식품 인플레이션을 포함한 인플레이션이 더 빠르게 하락함에 따라 성장에 대한 또 다른 위험 요인으로 소비를 지속적으로 

언급했습니다. 

 

림은 강력한 노동 시장과 강한 고용 증가가 인플레이션의 부정적인 영향을 상쇄하는 데 도움이 되었다고 말했습니다. 
 
"이제 인플레이션이 하락할 것으로 보이고, 현재 시점에서 우리가 보고 있는 유일한 가격 압력의 지점은 쌀인데, 그 외의 모든 것은 꽤 잘 완화되고 

있는 것으로 보입니다," 림은 말했습니다. 
 
"일반적으로 말해서, 우리는 인플레이션이 구조적으로 더 높은 문제가 되지 않을 것으로 보고 있습니다. 그것은 천천히 내려올 것으로 예상됩니다," 

그녀는 덧붙였습니다. 
 
2024년에, UBS는 인플레이션을 목표 범위 내에서 3%로 안정시킬 것으로 예상하고 있으며, 지난해 6%보다 훨씬 낮습니다. 
 
은행은 필리핀 중앙은행에 의해 총 100 bp의 금리 인하를 전망하고 있으며, 시장 합의에 따라 미 연방준비제도가 5월에 이루어질 경우 6월에 첫               

번째 완화가 이루어질 것으로 예상하고 있습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/02/29/2336847/quick-rollout-ppps-boost-economic-growth 

빠른 PPP(공공-사설 파트너십) 전개로 경제 성장 촉진                                                                                    

[Cont. from page 6]  
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